
  

会報 
野々市ロータリークラブ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ※卓話内容は音声データをご聴取ください。 

家庭集会報告 

■下原 学 副会長 

 皆さんこんにちは。本日も会長代

理をさせていただきます。宜しくお

願いいたします。以前、事務局をし

ていただいていた肥塚さんから残暑

見舞いをいただきました。非常に優

秀な方で、今は三重県に住んでいらっしゃるんで

すが、今年の夏に娘さんとお母様と１ヶ月間ロサ

ンゼルスに行かれていたそうです。旅行というよ

りは留学のような体験をされ、娘さんにとっても

肥塚さんにとってもとても良い刺激となり、日本

では経験出来ない、とても素敵で忘れられない夏

休みになったそうです。そして皆さんにもくれぐ

れも宜しくお伝えくださいとの事でした。   

 また、本日は家庭集会報告です。初めて家庭集

会を経験された方もいらっしゃると思いますので

色々なお話を聞けるのを楽しみにしております。 

会長あいさつ 
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ロータリーで繋がり繋げて広がる 

２班：遠藤竜也さん 

６班：倉山久美子さん 

３班：齊藤邦博さん ４班：大西由紀子さん 

５班：濱 順次さん 

家庭集会報告総括 

  下原副会長 

１班：熊田隆行さん 

 

■誕生日お祝い 

 宮崎さん、瀬村さん、山下さん 

 中村俊昭さん 

■結婚記念日お祝い  なし 

入会した当初は辞めたいと

思っていた時期もありまし

たが、私は家庭集会で救わ

れた内の一人だと思ってい

ます。同じように思われて

いる方がいらっしゃるかも

しれませんが、大丈夫です

よと伝えたいです。 



野々市RC会報 
第2111回例会  金沢国際ホテル        2024年9月11日(水曜日） 

 ニコニコボックス 

上田一治  ごめんね。 

中井登喜子 皆様、暑い中ご参加ありがとうござい

ます。又、家庭集会報告楽しみです。 

下原 学  みなさん、家庭集会の報告ありがとう

ございました。また第２回も宜しくお

願いいたします。 

濱 順次  下原副会長、挨拶が板についてきまし

たね！！ 

宮森恒成  遠藤様、家庭集会報告よろしくお願い

します。 

本村幸宏、熊田隆行、中山正信、石澤康、澤田歩 

矢原憲雄、松田真一、遠藤竜也、山口武、倉山久美子 

               (順不同・敬称略) 

計15件  合計20,000円（お花代込み） 

2024-25年度累計 339,000円 

 積立寄付金  

■米山記念奨学会 特別寄付 

 本村幸宏、上田一治 

       2024-25年度累計 92,000円 

■Ｒ財団 年次寄付 

 松井満、山口武 

    2024-25年度累計 132,000円 

■Ｒ財団 ポリオ 

 中村俊昭、中井登喜子 

 田嶋秀之、遠藤竜也 

  

    2024-25年度累計 227,000円 

          （順不同・敬称略） 

 今週のお花 

お花   ガーベラ 

花言葉  希望 

原産地  南アフリカ 

お花ご購入者 

北潟さん、倉山さん、下原さん 

中井さん、本田さん 

 幹事報告：中井登喜子幹事    ＳＡＡ：田嶋秀之  ニコニコボックス報告：矢原憲雄 

■ 野々市ロータリークラブ事務局 ■ 
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【今後の例会プログラム】    

9/18  休会 

 

9/27  金沢西ＲＣ６０周年記念例会 

       ※9/25(水)と入替 

 

10/2  卓話 タマダ(株) 玉田 善久 様 

 

10/9  ガバナー補佐訪問 

    石川第１グループＢ 通善 一洋 様 


